

CEDH visitará los municipios de General Treviño, Dr. Coss y Los Aldamas, con los servicios de la Visitaduría Itinerante.



0



14 de Abril del 2015



El programa de Visitaduría Itinerante busca llevar los servicios que brinda la CEDH a los municipios fuera del área metropolitana, por tanto funcionarias y funcionarios de las

áreas de Orientación y Recepción de Quejas, Visitadurías Generales y del Centro Integral de Atención a Víctimas, se trasladan a las cabeceras municipales para ofrecer orientación, gestoría y asesoría, a las personas que viven en estos municipios.

Las problemáticas que enfrenta la ciudadanía, hacia el acceso a los métodos tanto jurisdiccionales como los no jurisdiccionales, son sus recursos económicos y la distancia que tienen que recorrer para llegar hasta las oficinas públicas que brindan dicha atención; es por ello, que el acercamiento de la CEDH a través de la Visitaduría Itinerante, logra una atención especializada para las y los usuarios de los servicios de la Comisión; el día de mañana 15 de abril, la CEDH estará en el municipio de General Treviño y el día jueves 16 de abril, en los municipios de Dr. Coss y Los Aldamas.

Para lograr una cobertura total del Estado, las visitas a los municipios se realizan constantemente, atendiendo e identificando las problemáticas que

pueden vulnerar las garantías de las y los ciudadanos en los municipios del Estado de Nuevo León.

La CEDH más cerca de ti.